
 

学校教育目標
 

☆学ぶ力のある子【知育】   

☆心の豊かな子 【徳育】 
☆たくましく生きる子【体育】 
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          更なる成長を目指して           
 

                                                   深谷市立明戸小学校長 松澤 由美子 

 

 例年より少々早いですが、子供たちの元気な顔が揃い、２学期が始まりました。うれしいかぎりです。 

学校だより（夏休み号）では「短い夏休み、何をして過ごすか？」というタイトルで、・ 1 学期によくわから

なかった箇所を復習する ・ 夏休みならではの経験をする という内容を保護者の皆様にもお知らせいたしまし

た。夏休みの様子はいかがだったでしょうか。一人一人の表情を見ると、子供たちが短いながらも充実した夏休み

を送ってきた様子がうかがえます。今年の夏休みは、家庭での過ごし方も難しい面があったと思いますが、保護者

の皆様のご理解ご協力の賜と深く感謝申し上げます。 

 さて、今年度の２学期は、熱中症の心配が必要な猛暑で始まりました。この暑さも、いつの間にかうろこ雲が続

く秋空が見られるようになり、稲穂が実り木々が色づく秋を経て、木枯らしや雪で凍える冬へと移り変わります。

この長い２学期は、本来ならば、様々な行事を通して子供たちが成長できるチャンスの学期のはずでした。しかし、

現状を考えると、まずは子供たちの健康・安全を第一に考えなければならず、多くの行事が中止となりました。そ

んな中でも、子供たちが自分の持ち味を生かして学校生活を送ることができるよう、支援してまいります。そのた

めには子供たちには、一人一人が目標を持つことと、目標の達成に向けての具体的な方策を立てて努力することの

大切さを伝えていきたいと考えています。始業式では子供たちに、昨年マリナーズを引退したイチロー選手の言葉

を引用して、・自分の頑張りを人と比べないこと ・今の自分より少し上の目標を設定すること ・努力は少し

づつ積み重ねること ・思い通りいかないこともあるが、続けること を伝えました。(詳細は学校ＨＰ校長室のページで) 

 ご家庭と学校とで、子供たちを温かく支援することが子供たちの伸びに繋がると考えています。 

今学期もご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 

   

※７月２８日に臨時学校運営協議会を開きました。２学期以降の学校行事や、通学路についての議題が中心でした
が、その中で、例年実施しているＰＴＡの環境整備が中止となったことで校庭の除草作業をどうするかが話題と
なりました。委員の皆様のご厚意でボランティアでの除草作業実施が決まり、早速８月１５日、暑いさなか朝早
くから作業をしていただきました。学校運営協議会委員の皆様、ＰＴＡ三役の皆様、その他有志の皆様にご協力
いただき、校庭や校舎裏の駐車場が見違えるほどすっきりとしました。ありがとうございました。 

 

日 曜日   日課・業前 行 事 等   
 

学校運営協議会環境整備 

ありがとうございました 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜８月１５日、朝７時より＞ 

１８ 火 Ｄ３・始業式 登校指導 一斉下校 

１９ 水 学びの時間 給食開始 写生会 5年 夏休み図書返却期間（～8/21） 

２０ 木 学びの時間  委員会５･６年  

２１ 金 業前運動  

２２ 土  

２３ 日  

２４ 月 学びの時間  

２５ 火 学級の時間  

２６ 水 学びの時間  

２７ 木 学びの時間 ｸﾗﾌﾞ４･５･６年   

２８ 金 業前運動  

２９ 土  

３０ 日  

３１ 月 学びの時間  

８月の行事予定 

活力に満ち さわやかで 心なごむ学校 

 

 



１学期にがんばったこと 終業式 

３年１組 新井 美陽 

 わたしは１学きにがんばったことが３つあります。 

 １つめは、３年生になって習いはじめたリコーダーで

す。リコーダーのゆびづかいは、うらあなをはなす時やふ

さぐ時と、うらあなと表のあなをいっしょにふさぐ時がむ

ずかしかったけれど、音楽の先生が、 

「うらあなと表のあなをちゃんと見ると、かんたんにでき

るよ。」 

とおしえてくれました。だんだんと上手になってきまし

た。 

 ２つめは、算数のわり算です。わり算は、何人に分けら

れますか。と書いてある時につかうことをべんきょうしま

した。算数のわり算の時、先生が、 

「わり算は、かけ算をすると、かんたんにできますよ。」 

と教えてくれました。言われたとおりにやるとだんだん上

手になってきました。 

 ３つ目は、漢字テストです。漢字テストは、算数テスト

や、社会のテストよりも、むずかしいです。テストが１０

０点の時、家にかえると、 

「漢字テスト、がんばったね。すごいよ。」 

と言われるので、１００点をとると、うれしくなります。

また漢字テストをがんばりたいので、自主学習で漢字れん

しゅうもがんばりたいです。 

 ２学きは、理科や社会、体いくをがんばりたいです。２

学きはみんなでがんばってべんきょうしたいです。 

      ６年１組 飯塚 愛夏 

 私は１学期にがんばったことが３つあります。 

 １つめは、授業での挙手です。元々皆の前で発表するのが

苦手でした。なぜかというと答えがあっているかわからない

こと、しっかり発表できるか、はずかしいなど不安があった

からです。でも、挙手をするかしないか迷ったとき、たいが

い答えはあたっていました。だから、「できることはやろう」

と思いたくさん挙手をしました。他の友達に比べたら、まだ

足りないのでもっと挙手できるようにしたいです。 

 ２つめは委員会活動です。最高学年としてお手本になる行

動をするように心がけました。あいさつ運動では相手に目線

を合わせてやさしく相手もまねしたくなるようなあいさつ

をしました。ふだんの行動では、ろう下では静かに右側通行

し、友達や先生、地域の方々に会ったら必ずあいさつをする

ことに気をつけました。 

 ３つ目は、漢字練習です。５年生での漢字５０問テストで

はなっとくのいく点数がとれませんでした。自学ではほとん

ど毎日２ページ以上漢字の練習をし、１字１字ていねいに書

きました。おかげで１００点を取ることができました。２学

期も５０問テストでも１００点を取れるようにこれからも

しっかりと続けたいです。 

 ２学期は、特にミスが多い算数とまだ少し苦手な挙手をが

んばりたいです。そして苦手なことを少しでもなくしたいで

す。 

 

２学期を迎えての決意  始業式 

２年１組 ねぎし すず花 

  

１学きにがんばったことは、算数のながさのべんきょう

をがんばりました。 

 ２学きにがんばりたいことは、こくごのかん字とたいい

くです。かん字は、まい日、かん字れんしゅうをしたり、

かん字ドリルを見なおしておぼえていきたいです。たいい

くでは、二じゅうとびが２かいしかとべないので、いえや、

学校で、まい日れんしゅうをして、どんどんとべるかいす

うをふやせるようにがんばりたいです。 

 

      ５年１組 太﨑 結南 

 わたしは１学期、家庭科をがんばりました。理由は、休校

中にやってみたら、玉結びや玉止めがうまくできなかったけ

れど、たくさん練習して１回でできるようになったからで

す。 

 ２学期にがんばりたいことは、３つあります。 

１つめは、漢字５０問テストです。学期末には、いつも漢字

５０問テストがあります。２学期の漢字まとめテストでも、

満点がとれるよう、ふだんからがんばりたいです。５年生に

なって、漢字の画数がふえてきました。宿題のときから、と

め、はね、はらいに気をつけてていねいに書きたいです。 

 ２つめは、明小委員です。６年生は、あと半年で卒業して

しまうので、明戸小のリーダーになれるように、あいさつや、

ろう下歩行に気をつけたいです。 

 ３つめは、健康のことです。今、新型コロナウイルスがは

やっています。感せん防止対さくで、手あらいうがいや、す

いみんをしっかりとるなどして、コロナウイルスにかからな

いように気をつけたいです。 

 ８月から学校がはじまります。東京都では、新型コロナウ

イルスの感染者がふえ続けています。また、災害など、大変

な地いきがあるので、少しでも力になれるようにしたり、感

せんしないように手洗いうがいや、ふだんやっていること

も、これから続けたりしていきたいです。 

 

  

リモート集会がスムー

ズに進むようになって

きました。新しい生活様

式を、学校も試行錯誤し

ながら進めています。 

 


